

# Los PEPES ganarán la elección del 1 de julio



Pepe Yunes llamó a votar por Pepe Meade para la Presidencia de la República. "Ya ha sido aliado de Veracruz desde distintos ámbitos. Seguramente el Presidente que ustedes quisieran ver trabajar por este país y por este estado, encaja en cada definición con el estilo y el perfil de Pepe Meade. Es un hombre honesto a carta cabal, lo que en política es realmente difícil. Que se preparó para tomar las mejores decisiones y que ya le sirvió a este estado con los cañeros, los pescadores y los campesinos", aseguró.

## ECOS DEL GOLFO



SEGUNDO GRAJALES LAGUNES



MARILDA RODRÍGUEZ AGUIRRE

Y como el sistema electoral no permite que ningún partido por sí mismo obtenga más del 60 por ciento de las curules en la Cámara de diputados y Congresos locales, tampoco que un solo partido gobierne el grueso de las entidades federativas, porque la pluralidad se ha

PASE A LA 12



CARLOS ACEVES AMEZCUA



ROCÍO HAGMAIER ESPINOZA



Excelente lugar para eventos sociales. Se sirven banquetes

01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla. Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país. **EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS**

# MIRSA®

Sistemas de Riego

## Tramitación de Apoyos

SAGARPA - CONAGUA-FIRA-FINANCIERA NACIONAL

- \*ELABORACIÓN DE PROYECTOS E INSTALACIÓN
- \*RIEGO AGRÍCOLA Y RESIDENCIAL
- \*AUTOMATIZACIÓN
- \*ELECTRIFICACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE POZOS

### MATRIZ CARDEL

Venustiano Carranza Pte #39  
Cd: Cardel Veracruz  
Tel: 296 96 2 81 82

SUCURSALES:  
- COTAXTLA- SOLEDAD DE DOBLADO  
- TIERRA BLANCA-ACTOPAN

# Bitácora

## DEL GOLFO

0122 88 18 89 98  
CEL. 2281 58 77 38

23 DE JUNIO DE 2018  
bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel  
Directora: Rosa María Galindo Castañeda  
Subdirector: Víctor Olivares Galindo

# 942



LA GLORIA.- La candidata a diputada federal por el Distrito 08-Xalapa Rural, Marilda Rodríguez Aguirre, la candidata a diputada plurinominal Erika Ayala Ríos, el líder nacional de Cañeros CNPR, Carlos Blackaller, Raúl Barradas y el candidato a diputado local del Distrito 13, Segundo Grajales Lagunes, en un evento donde los asistentes mostraron su respaldo a los candidatos del PRI. (Foto: Víctor Olivares Galindo).

# Arianna Ángeles Aguirre, fue la ganadora del debate de candidatos en el Distrito 12 Coatepec

**COATEPEC.-** Con un proyecto consistente y claro, Arianna Ángeles Aguirre indiscutiblemente fue la ganadora del debate celebrado por el Organismo Público Local Electoral (OPLE) en el hotel Posada Coatepec en donde se abordaron temas como: servicios públicos, empleo, combate a la corrupción, desarrollo social sustentable y atención a grupos vulnerables, seguridad, justicia y Derechos Humanos, etc.

Ángeles Aguirre señaló que es obligación del estado a través de sus



**COATEPEC.-** En la casa de campaña las muestras de cariño y respaldo no se hicieron esperar y simpatizantes de la candidata Arianna Ángeles la acompañaron con porras y aplausos por su participación y aseguraron que será diputada del Distrito 12.

organismos entregar servicios públicos de calidad para todos, con políticas públicas adecuadas, con la asignación de presupuesto suficiente sobre todo en los sectores más vulnerables, privilegiando el gasto social; agua, drenaje, alumbrado público, agua potable para todos, campañas de recolección de residuos en el distrito, promoviendo la participación ciudadana, gestionando también plantas de tratamiento de aguas residuales en la región, además el tratamiento de residuos sólidos, mejorara el alumbrado público, dándole al distrito mayor desarrollo y una mejor calidad de vida a los ciudadanos.

Sin titubeos respondió a cada uno de los planteamientos hechos por los moderadores con propuestas claras durante las tres etapas del debate y pidió a los ciudadanos que este 1 de julio la confianza y el voto para seguir avanzando juntos y continuar gestionando desde el congreso local.

El organismo público local electoral OPLE realizó este día el Debate de los candidatos a la diputación local por el Distrito 12, donde participaron los 4 candidatos inscritos: Arianna Ángeles Aguirre abanderada de "Todos por México" que integra el PRI-PVEM, Raymundo Andrade abanderado de "Juntos haremos historia" integrada por MORENA-PES-PT, Héctor Lobato de Nueva Alianza y Rosario Quirasco Piña, del frente amplio integrado por PAN-PRD-MC.



## Sostienen reunión de trabajo Adolfo Mota y el gobernador del Banco de México



**CIUDAD DE MÉXICO.-** a 14 de junio de 2018.- El diputado federal Adolfo Mota sostuvo una reunión de trabajo con Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México con la finalidad de observar los mecanismos de fortaleza que posee el sistema financiero del país.



**COATEPEC.-** La candidata Arianna Ángeles Aguirre mostró gran talla política, durante el desarrollo del debate, y al finalizar posaron con ella amigos priístas que la felicitaron y que la acompañan siempre en este proyecto político.

# Gana Segundo Grajales Lagunes, el Debate al no presentarse ninguno de los otros candidatos del Distrito Local 13



**DOS RIOS.- Segundo Grajales con los integrantes del OPLE Distrito Local 13, cuya consejera presidenta es la Lic. Ana Yolima García Rodríguez.**

**DOS RIOS.-** Cumpliendo con las reglas de campaña el candidato del PVEM– PRI, Segundo Grajales Lagunes, esta tarde del 22 de junio, se coronó campeón del Debate que fue convocado por el OPLE Distrital No. 13 con cabecera en Emiliano Zapata.

Luego de que se suspendió el Debate por falta de quórum, Segundo Grajales dio entrevista a los medios de comunicación donde mencionó que el diputado Daniel Olmos, conoce el distrito y obvio que la problemática también, por lo que extraña que no se haya presentado, sin embargo a él como candidato a diputado, le ocupa ser un factor de atención legislativa y de gestión para un Distrito que no ha sabido lo que es tener un diputado local en más de dos años.

En su campaña Segundo Grajales, lleva recorridos los 9 municipios del Distrito 13, sus problemas son de falta de Seguridad Pública y social, el campo necesita ser atendido en sus principales ramas de producción que son caña de azúcar y café; necesita atención en salud, en vías de comunicación, educación y todo aquello que corresponde a los ayuntamientos lo cual conoce perfectamente porque ya fue regidor y alcalde y eso lo hace competitivo para el cargo de elección que está buscando mediante el voto ciudadano y responsable.

Enseguida en distintas cuentas de Facebook, los simpatizantes se hicieron presentes para felicitar y ratificar su apoyo para el 1 de julio donde votarán por Leonel Segundo Grajales Lagunes, porque queda del conocimiento de la ciudadanía que es el único candidato con verdadero compromiso y trabajo, propuestas serias y viables para el desarrollo del distrito y que los otros sólo buscan reelegirse o llegar a los cargos por favoritismo. Enhorabuena.



# Damara Gómez, asumió la presidencia de la Red de Jóvenes X México-Veracruz



**XALAPA.-** En entrevista Damara Gómez Morales, quien a principios de junio asumió la presidencia del Comité Directivo Estatal de la Red de Jóvenes por México, ha realizado giras en el norte centro y sur del estado y trabajando de manera energética y checando el pulso de la juventud priísta en el estado.

Comenta que fue electa en Asamblea en 2014 en el mes de noviembre como secretaria general y, desde ese día su propósito es cumplir el compromiso adquirido con resultados y lealtad al partido y, desde el primero de junio en el puerto asumió la dirigencia estatal empezando a recorrer Minatitlán, Cerro Azul, Poza Rica, Papantla, Xalapa, Emilia Zapata y pronto irán al sur.

No abundó en el tema pero a la renuncia de Sandro Gómez, era necesario probar cuan cierta “era la desbandada” de la que se hablaba, pero en intensa gira de norte, centro y sur, la Red de Jóvenes X México, está firme y tiene ahora 60 mil afiliados activos trabajando duro en esta campaña de los Pepes.

Ha constatado que la Red reconoce que los mejores candidatos son los del PRI, Pepe Yunes como el mejor Senador que trajo recursos económicos de inversión en el estado y Pepe Meade para la presidencia de la República.

Asegura la dirigente que los jóvenes priístas no son más de lo mismo, sino que son una generación más exigente crítica y constructiva que la de otros tiempos.

Damara Gómez, es regidora con licencia sin goce de sueldo, para poder estar al cien, a la altura de la responsabilidad “que gracias a mi partido estoy en ese cargo, con toda la energía y el entusiasmo que tienen los jóvenes”, por ello procura que se convengan que tiene una plataforma para construir sus sueños y algún

día ser electos y ser representantes populares.

Resaltó que la Red de Jóvenes X México en Veracruz hizo historia en la lucha con el Tribunal Electoral, y junto con mis compañero nacionales, en las elecciones pasadas donde no se quería respetar el 30 por ciento de las candidaturas que no nos quería reconocer, logramos la 1 de 3, en la impugnación de los derechos partidarios y pudiéramos los jóvenes tener acceso a las candidaturas.

Hoy los jóvenes pueden representar a su gente, en este partido aquí nació la 1 de 3 para combatir en las trincheras políticas de la arena electoral contra los demás y ya los jóvenes tenemos cabida, prueba de ello es que ella es regidora en Minatitlán.

“Me siento orgullosa—dijo—de haber sido pionera en todo México de la 1 de 3, que en ese logro mi líder Pablo Angulo Briceño, logró meter en la asamblea que esta es una regla del partido, que por cada tres candidatos un joven tenga una candidatura.

Y la líder juvenil reitera, “nos quedan pocos días para terminar esta campaña, en ella nos jugamos nuestro futuro, esta es una elección diferente, en la que, con el poder de nuestra credencial de elector cambiaremos a México para elegir a nuestros candidatos y candidatas, que son los mejores que fueron designados por nuestro Partido Revolucionario Institucional.

## Rinde protesta Rocío Hagmaier, como secretaria de Mujeres Jóvenes del ONMPRI

**XALAPA.-** En el PRI de Veracruz debemos mantenernos firmes con quienes siguen aquí, con quienes están dispuestas a trabajar, quienes siguen peleando y van a llevar a cabo la gran tarea de mantener esta gran estructura fuerte y firme, expresó Américo Zúñiga Martínez, presidente del CDE, al tomar protesta a Rocío Hagmaier Espinoza, como secretaria de Mujeres Jóvenes del ONMPRI Veracruz.



Ante mujeres que se dieron cita en la sala presidentes del CDE, Américo Zúñiga reconoció en Rocío Hagmaier, a una líder probada, una mujer con conocimiento, con experiencia, que habrá de inyectar dinamismo y una gran tarea al trabajo en el Partido.

Señaló que es importante que Rocío Hagmaier sume su entrega, su esfuerzo y liderazgo a la mejor causa de Veracruz, y que se sume al trabajo en favor de los candidatos del PRI.

En su mensaje, Rocío Hagmaier Espinoza se dijo agradecida con el partido en el que siempre ha creído, el partido más fuerte de México, y lista para trabajar en la unidad que se requiere. “Siempre me he sentido identificada y agradecida con mi partido, porque así como yo no he dejado de creer en él, él así cree en mí”.

Puntualizó que muchas personas están en el PRI convencidos del mejor proyecto con Pepe Meade y con Pepe Yunes.

“Creemos que no solamente nos vamos a morir en la raya, sino que vamos a pasar de ella victoriosos, que vamos a celebrar este 1 de julio que el PRI vuelva a sembrarse en Veracruz”. Entre los presentes, Yolanda Lagunes López, dirigente estatal del ONMPRI en Veracruz.

# A partir del 1 de diciembre, la familia cañera tendrá en el Gobierno de Veracruz a un aliado constante: Pepe

\*Encuentro multitudinario con cañeros en el ingenio “La Gloria”

\*“Salgamos a ganar esta elección con las causas que nos identifican”, arengó

**ÚRSULO GALVÁN, Ver. 7 de junio de 2018.**-A partir del 1 de diciembre, la familia cañera tendrá en el Gobierno de Veracruz a un aliado constante, afirmó el candidato de la coalición “Por un Veracruz Mejor” a la gubernatura, Pepe Yunes Zorrilla. Durante un encuentro multitudinario con cañeros en el ingenio “La Gloria”, donde Pepe Yunes exhortó a los presentes: “salgamos a ganar esta elección con las causas que nos identifican”.

Destacó que un millón de veracruzanos a lo largo de nuestra geografía depende de la actividad cañera, por lo cual, “estaremos presentes para hacer más productivos nuestros cañaverales. Estaremos presentes para sumarnos al gran trabajo de sus organizaciones gremiales, para accederlos a créditos y comercialización con los ingenios y tener un marco de productividad que nos permita hacer de esta actividad vehículo de prosperidad y de progreso”.



**LA GLORIA.- Acompañaron al candidato a la gubernatura el senador Arturo Zamora Jiménez, secretario general de la CNOP; Carlos Blackaller Ayala, presidente de la Unión Nacional de Cañeros-CNPR, Américo Zúñiga Martínez, con los candidatos: Segundo Grajales y Marilda Rodríguez.**



Aseguró que será agenda prioritaria de su gobierno que haya paridad en el tratamiento bilateral de los acuerdos comerciales. “Y si se siguen generando tensiones por las cuotas de nuestros excedentes azucareros que se importan a Estados Unidos, exigiremos que lo mismo suceda para quienes vienen a competir de manera desleal con los jugos de alta fructuosa”, advirtió.

Pepe Yunes pidió reflexionar acerca de la relevancia de hacer Presidente de México a Pepe Meade, ya que no hay otro que conozca de manera tan clara los asuntos comerciales y las relaciones internacionales.

“En 2013, ante los bajos precios de la zafra, los liderazgos cañeros estuvieron a la altura y la puerta que se abrió en el nivel federal para razonarlo con el Presidente de la República, fue la de nuestro amigo Pepe Meade. Él se hizo presente con la familia cañera cuando los cañeros de México y de Veracruz

demandaban atención de quienes toman decisiones. Pepe Meade no viene a decir qué va a hacer por los cañeros. Por lo que ya hizo por los cañeros lo necesitamos como el próximo Presidente de la República”, aseveró.





**ACTOPAN.-** Américo Zuñiga, don Carlos Brito Gómez, María Flora Rosado Viveros, candidata suplente con Marilda Rodríguez, Carlos Retureta, Pepe Yunes, José Utrera, Maru Pinete, el doctor Julián Lendechy, presidente del PRI Municipal y el ex alcalde Esteban Alfonseca.



**ACTOPAN.-** Con Pepe Yunes posan don Baltazar, doña María García Zurita, con Carlos Retureta García, con quienes se congratuló el candidato por los lazos de amistad que lo unen a estos actopeños.



**ACTOPAN.-** Saludando en Actopan a mis amigos Servando y Roberto Montiel Montiel con Karime Aguilera Guzmán.



**ACTOPAN.-** Recorriendo las calles de esta cabecera municipal, encabezaron el contingente, Segundo Grajales, Marilda Rodríguez, con Pepe Yunes en su visita como candidato a Gobernador por la coalición PRI-PVEM.



**ACTOPAN.-** Luis Cisneros Morales candidato suplente, con Raúl Barradas Hernández, presidente del PRI Municipal de Ursulo Galván, con el candidato Segundo Grajales y el delegado Hugo Aburto.



**XALAPA.-** Los hermanos Fernando Retureta y Carlos Retureta García con Pepe Yunes Zorrilla, en el encuentro de Ex alcaldes veracruzanos que apoyan el proyecto del futuro Gobernador priísta.



**ACTOPAN.-** Ignacio García Leiva, con Pepe Yunes Zorrilla y el doctor Julián Lendechy, presidente del PRI Municipal de Actopan.

# Queremos un Gobierno que esté cerca del campesino, los jóvenes y las mujeres: Pepe



que nos permitan ser más competitivos”, puntualizó.

“Por eso, con tranquilidad de conciencia, venimos a pedirles su apoyo. Queremos tener el alto honor de su confianza el 1 de julio. Queremos que voten por nosotros, porque queremos trabajar por ustedes. ¡Vamos a trabajar por Actopan! ¡Vamos a regresar a Actopan! ¡Vamos a hacer causa con Actopan! ¡Vamos a ganar la elección! ¡Vienen buenos tiempos para Actopan y para Veracruz!”, aseveró Pepe Yunes.

**ACTOPAN.-** Queremos un Gobierno que esté cerca del campesino, los jóvenes y las mujeres, afirmó en el municipio de Actopan el candidato de la coalición “Por un Veracruz Mejor” a la gubernatura, Pepe Yunes Zorrilla.

Ante cientos de ciudadanos destacó que a Actopan se siente unido por el afecto. “Mi abuelo paterno, que vivía en Perote, tuvo a su más grande amigo aquí, al abuelo de Carlos y Fernando Retureta. Antes de la política, empecé a entender a Actopan como lo que es, una comunidad de gente buena y esforzada, vinculada al mango.

Hoy al mango hay que recuperarlo, junto con los cultivos de chayote, de tomate, de malanga, con el ganado y los servicios turísticos. Tenemos que hacer mucho por Actopan, pero la relación tiene que ser de afecto y confianza”, expuso.

Subrayó que en Actopan hay razones de vida, historias de afecto y familiaridad. “Y a los amigos no puede uno venir a decirles mentiras. Ellos están hoy aquí porque creen en un proyecto y, con el aval y la buena disposición de ustedes, vamos a trabajar incansablemente los próximos seis años para que a la gente de Actopan le vaya muy bien”, señaló.

Refirió que como Senador de la República, regresó en varias ocasiones a Actopan, a las empacadoras de malanga en San Juan Villa Rica y en Mozombo, gestionando recursos y manteniendo cercanía con el campo veracruzano.

“Que no haya duda. Vamos a ganar la elección. Y todo este trabajo significa un compromiso para que las 56 comunidades de Actopan tengan las obras que están demandando. Queremos un Gobierno del Estado que esté cerca del campesino, de los jóvenes y las mujeres. Que cumpla con darle a su gente seguridad pública y tranquilidad, buenos servicios para nuestros niños en educación y salud, y para nuestros productores en caminos



# Vamos a generar oportunidades de desarrollo para las distintas regiones de Veracruz: Pepe

\*El candidato de la coalición "Por un Veracruz Mejor" a la gubernatura sostuvo que "necesitamos a Pepe Meade en la Presidencia de la República. Lo necesitamos en Veracruz, para tener un presidente aliado"

**JILOTEPEC.-** Nuestra propuesta es generar oportunidades de desarrollo para las distintas regiones de Veracruz, aseguró el candidato de la coalición "Por un Veracruz Mejor" a la gubernatura, Pepe Yunes Zorrilla en la comunidad de La Concepción, municipio de Jilotepec.

"Aquí urge mucho trabajo y vamos a traer alternativas de trabajo para La Concha y la región. Lo vamos a hacer aprovechando todos los productos, dándoles valor agregado. Aquí hay gente que trabaja muy bien, pero la está pasando muy mal. Si una fuente de trabajo se cierra, es obligación del gobierno generar las condiciones para que vengan capital e inversionistas", expuso.

Subrayó que Veracruz necesita trabajo bien remunerado, que la gente pueda ganar su ingreso y resolver sus problemas elementales, sus necesidades básicas. "Eso va a pasar en Veracruz en los próximos seis años. Así,



caminando juntos, caminando organizados, pensando en la gente, podremos ganar la elección y darle los resultados que están demandando". Manifestó que en tres semanas, tendremos la oportunidad de cambiar prácticamente a todos los gobernantes, en los niveles federal y local. Y en ese sentido, llamó a votar por Pepe Meade para Presidente de México. "Cuando fue

Secretario de Desarrollo Social, por primera vez en muchos años mejoraron los indicadores en la calidad de vida de la gente, porque acercó los programas sociales a las familias que más lo necesitaban. Él escuchó buena parte de los problemas de las mujeres, de los jóvenes y de los niños. Y sabía que había que orientar el presupuesto a temas de vivienda y mejorar los servicios de salud y educación. Por eso necesitamos a Pepe Meade en la Presidencia de la República. Lo necesitamos en Veracruz, para tener un presidente aliado", afirmó Pepe Yunes.



## Celebran el 50 Aniversario de la Telesecundaria "Álvaro Gálvez y Fuentes"

**LA CONCEPCION, Mpio. de Jilotepec.-** Debido al 50 Aniversario de la Telesecundaria "Álvaro Gálvez y Fuentes" de La Concepción, el alcalde de Jilotepec, licenciado Sergio Fernández Lara, junto con el Secretario del Ayuntamiento develaron una placa conmemorativa.

Para celebrarlo se hizo una ceremonia alusiva con bailables y diversas festividades, donde participaron maestros, ex maestros, alumnos, ex alumnos y autoridades del Ayuntamiento de Jilotepec, destacando la presencia de la Primera Generación de este distinguido plantel educativo.



# Trabajando en equipo con Pepe Yunes, lograremos grandes beneficios: Marilda Rodríguez

**ALTO LUCERO.-** “Con propuestas claras, con un plan de trabajo que va acorde a sus necesidades, trabajando en equipo con Pepe Yunes, vamos a cumplir con sus peticiones, no venimos a hacer promesas, venimos a trabajar para lograr grandes beneficios”, así lo manifestó la candidata a la Diputación Federal por el Distrito 8 Xalapa Rural, Marilda Rodríguez.

Durante su encuentro con simpatizantes en el municipio de Alto Lucero y junto con el candidato a la gubernatura, José Francisco Yunes Zorrilla, se reiteró el trabajo que de manera coordinada se realizará por el Distrito y el municipio alteño.

Marilda Rodríguez dijo además, que hoy los candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) cuentan con la experiencia necesaria



en la época de veda, con nuestro sector primario, con nuestros campesinos y ganaderos de manera puntual.

para resolver las problemáticas que enfrenta la sociedad.

“Somos más los buenos, deben estar convencidos de que nosotros sí conocemos las carencias que tiene cada uno de los municipios que hemos recorrido; yo, su amiga Marilda, no les voy a fallar y con nuestro futuro gobernador, Pepe Yunes, vamos a lograr un mejor futuro para todos”.

El candidato de la coalición “Por un Veracruz Mejor” a Gobernador Pepe Yunes, señaló que hay que votar por quien sí tiene capacidad de resolver los problemas

Por su parte Pepe Yunes pidió a los asistentes una oportunidad para trabajar, con la tranquilidad de conciencia de alguien que se ha hecho con la gente por más de 20 años. “Aquí ya lo hemos hecho con los pescadores



# Gallo Bolo arrasa en el debate, ganó el trabajo, ganaron los hechos

**\*Presentó un trabajo contundente y una visión de futuro clara**

**MISANTLA.-** Durante el debate entre candidatos para la diputación local con cabecera en Misantla, el abanderado del Verde mostró un trabajo de trascendencia histórica y enlistó obras que ahora benefician a miles de ciudadanos, hecho que ha marcado una nueva manera de servicio público, lo que amplía ya su ya considerable ventaja sobre sus contrincantes.

El actual legislador apuntó que no sólo se deben hacer propuestas electoreras, sino llevarlas al Congreso. Por eso propuso la Ley del Café y la creación del Instituto del Café, porque el estado necesita para tener empleos y frenar la delincuencia. También



mencionó su defensa a los ganaderos del abigeato, así como a los campesinos y citricultores.

Dejó claro que él fue el único diputado que subió a tribuna para defender que no se quitaran 400 millones al presupuesto del campo, fue el único que votó en abstención y por eso es un legislador libre que no sigue ninguna línea., sólo la voluntad del pueblo. “Yo hablo por mí, no por los

partidos políticos, porque la gente vota por las personas”, apuntó.

“No basta con invertir muchos millones de pesos en combatir la pobreza si se pretende abatirla con despensas. Por eso no apoyé el presupuesto, porque apoyo que se etiqueten mayores recursos a otros sectores. Buscaré una inversión histórica en combate a los drenajes, cuidado al agua y reforestación”, dijo. Seguirá gestionando caminos, como ya lo hizo con varias vías de comunicación en el distrito, como la carretera Misantla – Xalapa y que seguirá buscando etiquetar recursos que mejoren la infraestructura.

El Gallo Bolo finalizó invitando a la ciudadanía a ver más allá de los colores partidistas y continúen este trabajo que sí ha dado resultados. “Yo no vengo a hacer promesas electoreras, vengo a hablarles del trabajo que me respalda”.



# Mariano Castillo, logra incremento de 9 millones de pesos más, en bonos para obreros de La Gloria

**LA GLORIA.-** Mariano Castillo Zurita, secretario general de la Sección 20 del Sindicato de la Industria Azucarera y Similares de la República Mexicana (STIASRM) en el ingenio La Gloria, logra incremento de 9 millones de pesos más, a los que tenía la empresa destinado al reparto de utilidades.

Luego de más de dos semanas de reuniones de diálogo en la Secretaría del Trabajo en la ciudad de México y de una huelga de varios días a la entrada del ingenio, el dirigente explicó que la empresa les tenía destinado 8 millones 400 mil pesos y en la lucha sostenida en la Secretaría del Trabajo tras varias sesiones con los funcionarios sindicalistas y empresarios, se logró un incremento de 9 millones en bonos lo cual significan por todo 17 millones de pesos de reparto para este año.

Los 9 millones serán distribuidos en bonos a los obreros de la fábrica y no a los empleados de confianza.

Lo importante de este logro económico es que no se perdió ni una plaza, lo cual garantiza estabilidad social y tranquilidad en la base trabajadora dijo el secretario general, recién electo en la Sección 20, Mariano Castillo Zurita.

**Aparatos eléctricos para el hogar, fueron entregados a obreros azucareros de La Gloria**

**LA GLORIA.-** El pasado 18 de junio en la sede de la Sección 20, llevó a cabo la rifa de aparatos electrodomésticos 100 en 40 refrigeradores, 20 lavadoras, 20 estufas y 20 pantallas



**LA GLORIA.-** Mariano Castillo Zurita, secretario general de la Sección 20-La Gloria, recibe del líder nacional José Ángel Ponce García, la toma de nota. Presente Lorenzo Pale Mendoza, secretario de Finanzas.

de 43 pulgadas, llegan de parte del Sindicato nacional cada año y son para el beneficio del hogar.

Mariano Castillo se ha congratulado por este beneficio ya que la rifa se realiza de manera transparente mediante una ánfora y por cada cinco números se saca el número premiado es para los obreros sindicalizados del ingenio La Gloria, otro logro de líder de la Sección 20 son 174 bultos de azúcar para los trabajadores jubilados de manera gratuita.

# Inauguran la Feria de la Ciencia y del Conocimiento en Actopan

**ACTOPAN.-** El H. Ayuntamiento de Actopan dio por inaugurada la Feria de la Ciencia y del Conocimiento, donde asistieron escuelas de nivel primaria, secundaria y bachillerato.

El presidente municipal licenciado José Paulino Domínguez Sánchez, acompañado de la regidora Alma Delia López Mendoza y otros funcionarios del Ayuntamiento.

Este evento lo coordinó la subdirección de Educación y Cultura, a cargo del profesor Noé González Domínguez, cuyos alumnos asistentes se mostraron muy motivados por los avances tecnológicos aprendidos.

¡¡Agradecemos su valiosa participación a la comunidad estudiantil Actopeña!!.

*"Piensa, Sueña, Cree y Atrévete".*

Walt Disney





**CASA DE EMPEÑO**  
**ORO MEX**  
CASA DE EMPEÑO

**MAS \$ POR SUS PRENDAS Y MENOS INTERESES**

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos, DVD's, Televisiones, Celulares, Cámaras Digitales.

**"COMPRAMOS PEDACERIA DE ORO, EL MEJOR PRECIO DEL MERCADO"**  
\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14  
TEL. 296 97 1 88 68  
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1  
TEL. 96 2 67 20  
URSULO GALVAN



**EL Vigía**

**Restaurant Campestre**

MARISCOS, PESCADOS Y CARNES

ESTAMOS EN: CARRETERA FEDERAL XALAPA-VERACRUZ, ANTES DE RINCONADA, PASANDO LA CASETA DE COBRO DE PLAN DEL RIO.



**RENTA DE: CABALLOS, CUATRIMOTOS Y BICICLETAS**

**ECOS..... VIENE DE LA 1**



SILVIO LAGOS GALINDO

instalado a lo largo y ancho del país. Está el caso de los votantes con una clara identificación partidaria votarán por un solo partido y hay quienes ahora se les señala con el voto volátil cambiando de simpatías y así dividen su respaldo a los diferentes candidatos, tomando en consideración que esta vez habrá cinco boletas para cargos diferentes en esta elección 2018. Los candidatos de las distintas corrientes políticas, han pedido a sus simpatizantes el voto 'parejo' para todos los candidatos de la coalición a la que pertenecen, pero como el voto es libre, su voto será por la persona o bien darán "el voto cruzado", es decir calificarán a los candidatos no importando el color.....**Segundo Grajales Lagunes**, fue el único candidato del Distrito Local 13-Emiliano Zapata que se presentó en tiempo y forma al Debate que organizó el OPLE Distrital que preside la licenciada Ana Yolima García Rodríguez. De las candidatas de la coalición Morena-PT-PES, no era de extrañarse porque está en veremos quien si Mary López ó Paty Montiel es la candidata oficial, pero el diputado Olmos que busca la reelección, tampoco se presentó lo cual dio al candidato del PVEM-PRI, el triunfo en el Debate que aunque suspendido por la ausencia de los candidatos, dio la oportunidad a Segundo, ser entrevistado por medios de comunicación, donde obviamente la falta de compromiso y responsabilidad de candidatos fue evidente ...Con brillante trayectoria estudiantil y 22 años de edad, Rocio Hagmaier Espinoza, acaba de terminar la carrera de Derecho y siempre se ha preocupado por el bienestar social y de una semana a la fecha, se incorporó a las tareas del partido como secretaria de Mujeres Jóvenes del ONMPRI Veracruz. Enhorabuena .... El diputado local por el Distrito de Misantla, Ernesto Cuevas Hernández, exhortó al H. Congreso de la Unión, para que por su conducto exhorte a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, para que a se suprima la caseta de cobro número 43, Puente Tecolutla, ubicada en el Km 50 de la carretera nacional 180, en el municipio de Gutiérrez Zamora, porque afecta la economía de los usuarios..... Carlos Aceves Amezcua, candidato suplente a Senador de la República, habló a nombre de la fórmula que integra con el candidato Juan Nicolás Callejas Roldán en un mitin con xalapeños que refrendaron su apoyo a los candidatos del PRI. Un gran evento en el MIX donde se demostró el músculo priista, listo para las elecciones del 1 de julio próximo. Ahí Carlos Aceves, resaltó la presencia de Don Justo Fernández y del líder nacional del Sindicato Azucarero, José Angel Ponce García, ahí también estuvo presente Silvio Lagos Galindo, coordinador de campaña de Pepe Yunes... Con un proyecto consistente y claro, Arianna Ángeles Aguirre indiscutiblemente fue la ganadora del Debate celebrado por el Organismo Público Local Electoral (OPLE) en el Hotel Posada Coatepec en donde se abordaron temas importantes .....El secretario general de la Sección 20 del Sindicato Azucarero, Mariano Castillo Zurita, en el ingenio La Gloria, no cumple ni dos meses en su cargo y ya alcanzó logros para los compañeros obreros de ese ingenio. .... La ex alcaldesa de Puente Nacional Mercedes Aguilar Cerda (Mechita) informa que está trabajando en su fundación MAC "Momento de ayudar a la comunidad" A.C. y por esa plataforma fue que el candidato Miguel Angel Yunes Márquez, la invitó ya que está respaldando a las asociaciones más activas, con las que intenta trabajar en su proyecto a la gubernatura. En estos momentos Mechita dice que "no es completamente azul", puede decirse que "es neopanista", pero sí tiene muy definido su apoyo al proyecto de MAYM a la gubernatura porque si llega, será un buen Gobernador.



ARIANNA ANGELES AGUIRRE



ERNESTO CUEVAS HERNÁNDEZ



MERCEDES AGUILAR CERDA



MARIANO CASTILLO ZURITA